

Gebet für die Olympischen Spiele in Tokio

The Invitation, 8. Juli 2021



Wenn die Athleten aus der ganzen Welt zu den Olympischen Spielen in Tokio nach Japan anreisen, betet mit YWAM für Japan. Für den Olympia-Outreach hat sich YWAM in Japan der Japan International Sports Partnership angeschlossen. Vor der Pandemie haben sie in Kirchen evangelistische Ausbildungen durchgeführt. Nun, da Japan mit vielen Beschränkungen im Zusammenhang mit Covid konfrontiert ist, hat sich der Schwerpunkt dem Gebet zugewandt. Die Partnerschaft hofft auf eine Million Stunden Gebet für Japan. Die Olympischen Spiele beginnen am 23. Juli. Bitte nehmen Sie sich jetzt einen Moment Zeit, um für Japan zu beten, und beten Sie mit uns am YWAM-Gebetstag „The Invitation“ am 8. Juli.

Das Thema wurde vorgeschlagen von Jose Diaz, Japan.

Gebetsinhalt von Marty Woods, Japan. Bildnachweis: YWAM Olympic outreach in Oita, Japan; von Jose Diaz.

- 1. Betet für die geistliche Einheit unter den japanischen Gläubigen.** Laut YWAM Tokyo scheint es eine neue Offenheit in den Herzen der Menschen zu geben, Kirchen vereinen sich und unterstützen sich gegenseitig und in ganz Japan erheben sich Pionierdienste.
- 2. Bitten Sie Gott um ein geistiges Erwachen unter dem japanischen Volk.** Es wird geschätzt, dass weniger als ein Prozent der Menschen evangelische Christen sind. Die nationalen Religionen des Buddhismus und des Shintoismus sind eng mit der japanischen Identität verbunden, so dass die Entscheidung, einer anderen Religion zu folgen, als Ablehnung der Familie wahrgenommen werden kann.
- 3. Lasst uns für mehr Jüngerschaft und Initiativen zur Gemeindegründung in Japan beten.** Es wird angenommen, dass es nur einen Missionar auf 64.000 Menschen in Japan gibt.
- 4. Bitten Sie Gott, den japanweiten Outreach durch die Japan International Sports Partnership zu leiten.** Innerhalb der nationalen Beschränkungen im Zusammenhang mit Covid finden noch einige andere Einsätze statt.

Ergreifen Sie Maßnahmen

Nehmen Sie am 50 -minütigen zweisprachigem Gebet mit Gottesdienst auf Englisch und Japanisch. Jeden Tag vor und einschließlich der Olympischen Spiele: 23. Juli -8. August und Paralympische Spiele: 24. August - 5. September.

www.youtube.com/user/onfirejapan

Wie wir beteten - Juni 2021 – Covid in Südasien

1. Eine Fürbittengruppe in Perth, Australien, berichtete, dass sie 2Chr 7,14 für die Armen und Bedürftigen beteten, sie beteten gegen den Tod, sie baten um Wunder in den Krankenhäusern und spürten Gott, der sie zu Jesaja 40,31 führte, so dass YWAMer und andere nicht müde würden, sondern eine Ernte einfahren würden.

Nehmen Sie an der Einladung teil. Erfahren Sie mehr über diesen YWAM-Gebetstag mit dem Titel The Invitation auf ywam.org/theinvitation. Bitte lassen Sie uns wissen, wie Sie in prayer@ywam.org gebetet haben. Bitte teilen Sie uns auch mit, ob Sie ein Gebetsthema für die Einladung vorschlagen möchten.